
Die SPD-Fraktion beantragt den Sportplatz und das Sportheim für die Öffentlichkeit zu erhalten 
und eine Nutzung für Sport und im Sportheim eine Nutzung z.B. für einen Dorfladen, 
Trainingsstätte, Übungsraume für Musiker, Jugendgruppen o.ä. zu ermöglichen. 
 
Persönliche Erklärung des AM Wienand: 
„Ich finde es sehr bedauerlich, dass ein Verein nach 90 Jahren aufgelöst wird.“ 
 


